

STAFF MOBILITY FOR TEACHING OR TRAINING CONFIRMATION OF STAY

AUFENTHALTSBESCHEINIGUNG FÜR PERSONALMOBILITÄT ZU FORT- ODER WEITERBILDUNGSZWECKEN

This is to confirm that • *Hiermit wird bestätigt, dass*

Name	
Home University <i>Heimathochschule</i>	Hochschule für Bildende Künste Dresden (D DRESDEN04)

carried out an Erasmus+ Staff Mobility for • *eine Erasmus+ Personalmobilität absolviert hat zu*

- Teaching purposes and has taught 8 teaching hours¹ carried out during this stay and week
Lehrzwecken und hat 8 Lehrstunden pro Aufenthalt und Woche erbracht.
- combined Teaching and training purposes and has taught 4 teaching hours¹ carried out during this stay and week
Lehr- und Weiterbildungszwecken und hat 4 Lehrstunden pro Aufenthalt und Woche erbracht.

Please add the number of students who benefited from this teaching activity: <i>Bitte ergänzen Sie die Anzahl der Studierenden, die von diesen Lehrveranstaltungen profitierten:</i>	
---	--

- Training purposes
Weiterbildungszwecken

Host Institution <i>Empfangende Einrichtung</i>			
Unit <i>Abteilung</i>			
Duration (excluding travel days) <i>Dauer (ohne Reisetage)</i>	from (dd/mm/yyyy) <i>von (TT/MM/JJJJ)</i>		until (dd/mm/yyyy) <i>bis (TT/MM/JJJJ)</i>

During his/her visit, he/she carried out the following activities (enclosures possible):
Während des Aufenthaltes wurden Veranstaltungen zu folgenden Themen besucht bzw. durchgeführt (Anhang möglich):

Please note/Bitte beachten Sie:

For Teaching mobility, a minimum of 8 teaching hours/week is required. For a mobility period exceeding a full week, the minimum number of teaching hours per extra day is calculated as: 8 hours divided by 5, multiplied by the number of extra days.

Bei Aufenthalt zu Lehrzwecken sind mind. 8 Lehrstunden/Woche abzuhalten. Ist der Aufenthalt länger als eine volle Woche, wird die Mindestanzahl von Lehrstunden wie folgt berechnet: 8 Stunden geteilt durch 5, multipliziert mit der Anzahl der zusätzlichen Tage.

Name and Function of the Signatory <i>Name und Funktion des Unterzeichnenden</i>			
Signature <i>Unterschrift</i>			
Date and Official Stamp <i>Datum und Stempel</i>			

¹ A teaching hour lasts 45 minutes. • *Eine Lehrstunde dauert 45 Minuten.*